

D – Was Freiheit schützt



49. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
Karlsruhe, 23. - 26. November 2023

Antragsteller*in: KV Berlin-Mitte
Beschlussdatum: 14.10.2023

Änderungsantrag zu EP-FH-01

Von Zeile 502 bis 503 einfügen:

Initiativen aus ehemals kolonisierten Staaten auch auf europäischer Ebene vorantreiben. Dazu gehört die Rückgabe beispielsweise von Raubkunst oder menschlichen Gebeinen. Wir setzen uns dafür ein, dass in thematisch passenden EU-Förderprogrammen die Vergabe von Fördermitteln auch mit einer erinnerungspolitischen Dimension verbunden wird und die Auswirkungen des Kolonialismus auf die heutigen Gesellschaften sichtbar gemacht werden.

Begründung

Die Förderung einer europäischen Erinnerungskultur muss sich auch in der Vergabe von Fördermitteln widerspiegeln, um die Auswirkungen des Kolonialismus auf die heutige Gesellschaft sichtbar zu machen.